

Les écoles fêtent l'été sous abri



Les enseignants des écoles du regroupement pédagogique de Juscorps et de Saint-Martin-de-Bernegoue ont dû se replier dans la salle du foyer rural de Saint-Martin en raison de la météo pluvieuse, samedi matin. Le grand nombre de parents présents a néanmoins conduit l'association de parents d'élèves et les enseignants à faire un roulement par classe, les parents libérant donc ainsi des places pour que toutes les familles voient les enfants dont les évolutions ont été appréciées de tous.